

El Inquisidor

**Directores de Tránsito y Movilidad de los 46 municipios se reúnen en Acámbaro.
En esta semana, habría candidatos a la Alcaldía por el PT y el VERDE.
Que programan un nuevo “Boulevard” para el municipio de Acámbaro.
El clima para el 2024, una amenaza para la población.**

HOLA MIS AMIGOS.- Toda una polémica mundial ha desatado el Gobernador de Texas, Greg Abbott, quien ha advertido al Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, que desea separar al Estado de la Unión Americana, ooorale!!!.. Biden alerta que no lo permitirá y amenazó con enviar tropas a la entidad para impedirlo. México en cambio, a cuyo territorio pertenecía Texas y que perdió durante la Guerra con Estados Unidos de América entre 1946 y 1948, dio su apoyo a Abbott, pero alertando también que esa entidad se reincorporará a nuestro país. La polémica por lo tanto, crece. Y si la actitud separatista del Gobernador texano pudiera ser buena, no lo resulta si debe integrarse a México porque habría múltiples conflictos de todo tipo; lo mejor sería que Texas quede como una República Independiente y de ser posible, que otras entidades hagan lo mismo como las dos Californias –la alta y la baja-, Arizona y Nuevo México, tomando en cuenta que es una manera de debilitar al Imperio del norte que nos robó la mitad de nuestro territorio, claro. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que el servicio público es para servirse y no para servir al pueblo, gachos!!!:

1.- Directores de Tránsito y Movilidad de los 46 municipios se reúnen en Acámbaro.- A través de una asamblea estatal, los Directores de Tránsito y Movilidad de los 46 municipios analizaron las estrategias de trabajo. La finalidad es mejorar la vialidad en las localidades que a la fecha, ya preocupa por el aumento del parque vehicular y el caos que se genera, ocasionando contaminación ambiental. Es más, una parte relevante es disminuir los accidentes. En los últimos meses por ejemplo, a nivel estatal y Acámbaro no es la excepción, se registraron numerosos percances viales en donde hubo lesionados y decesos, incluyendo el período del ‘famoso’ programa del “Guadalupe Reyes”. Un punto relevante es disponer de planes de vialidad, algo que nosotros en esta columna crítica y criticaona, de todo y de nada, hemos insistido en tenerlo para el municipio de Acámbaro desde el mes de enero de 2022. Lamentablemente, el caso es poco tomado en cuenta, sin entender que es la base de las demás acciones en materia de vialidad. Si no hay un plan, tampoco hay resultados como los municipios lo requieren. Tras esta y otras reuniones, es deseable que haya acciones en el corto y el mediano plazo. Ojalá.



En la reunión de autoridades de tránsito y movilidad, se destacó que un reto es disminuir los accidentes viales

2.- En esta semana, habría candidatos a la Alcaldía por el PT y el VERDE.- Si bien ya están los can-dedotes a la Alcaldía por el PAN-PRI-PRD en la persona de Claudia “La Pollita” Silva, y por MORENA con Olga Tirado Zúñiga, aún faltan los de la oposición del PT y el Verde Ecologista. Y es que no habrá Coalición de MORENA con estos partidos como tampoco la hubo en el 2021. El PT y el Verde ‘analizan’ los perfiles de sus “mejores hombres y mujeres” para ver quién los puede abanderar, de tal manera que serán 5 los aspirantes a la silla presidencial de la

Avenida Juárez 280, incluyendo al Movimiento Ciudadano que tiene a Tonatiuh Albarrán. En el 2021 fueron 10 (diez) los can-dedotes, lo que fraccionó el voto de la propia oposición y deshicieron la unidad al interior de los institutos políticos. Ahora, podría suceder lo mismo. Ya comentaremos quiénes son los aspirantes a la Alcaldía y quiénes lo acompañan en sus planillas como ‘suspirantes’ a síndicos y regidores. Ya lo comentaremos!.



En la presente semana, el PT y el VERDE tendrían ‘abanderados’ a la alcaldía de Acámbaro

3.- Que programan un nuevo “Boulevard” para el municipio de Acámbaro.- Tras denunciarse que había ‘retenes’ en el sector de la comunidad de “Guadalupe” en Acámbaro, debido a la aplicación de una encuesta de personal del Gobierno de Guanajuato para programar un Boulevard o Libramiento, al periódico digital “El Ciudadano” se comentó que sí existe la idea de una obra. Sin embargo, no es nuevo el plan, toda vez que ya se habló de este trabajo desde mediados de la primera década del siglo XXI. Y de ser así, entonces el proyecto pasaría por la zona rural para desahogar el tránsito ciudadano, bien!. Ya sólo faltaría el Puente Elevado para evitar el bloqueo del ferrocarril en un punto clave del sector de “La Maquinita”. Ojalá. Y así, con ambas obras, la vialidad urbana se descentralizaría y sería menor el problema de movilidad, sobre todo entre los meses de noviembre y enero de cada año cuando retornan los migrantes a su lugar de origen. Vamos a estar atentos a este proyecto que hoy se menciona, esperando que no suceda lo mismo que con el plan del Libramiento Zinapécuaro-Acámbaro-Tarandacua que está “en proceso” desde el inicio de los años 90 del siglo XX. Qué barbaridad!!!. Esperemos que la obra no quede en una buena intención. Esperemos.



Un Boulevard o Libramiento es urgente, toda vez que descentralizaría el tráfico ciudadano

4.- El clima para el 2024, una amenaza para la población.- Sin duda, el cambio climático afecta al planeta. Y a nivel de Guanajuato, no es la excepción. Tan es así, que el 2024 se prevé que será muy difícil tanto por la falta de agua para uso doméstico en los municipios como en las presas, incluyendo la “Solís”, que es la más grande del centro y el occidente de la República Mexicana. La mayoría de los embalses están muy por debajo de lo normal, lo que dificultará incluso el riego de cultivos. En cuanto a la temperatura, ésta oscilaría entre los 26-27 grados y los 32-33, sin dejar de excluir que algunos especialistas en el tema vaticinan que llegaría a los 38-40 grados, muy similar a lo registrado en el 2023, qué barbaridad!!!. Por consecuencia, la población habrá de implementar acciones como la de hidratación para evitar el ‘golpe de calor’, aguas!!!. Si el 2023 fue complicado, el 2024 sería peor. Aguas!!!.



En este año, habrá escases de agua tanto en el medio rural como en las ciudades del Estado

Para concluir con el tema de la separación de Texas del territorio de la Unión Americana, es de recordarse que en 1848 se firmó el Tratado de Guadalupe-Hidalgo que dio fin a la Guerra entre México y Estados Unidos. Por ello, México “cedió” más de 2 millones de kilómetros cuadrados –que es más de un 55 % del territorio-, a cambio de 15 millones de dólares. Desde entonces, Texas es parte del Gobierno de Washington, pero hoy y debido a diferentes problemas internos, el Gobernador Greg Abbott considera que es posible convertirse en una República. De lograrse, por una parte, Texas sería una de las primeras economías a nivel mundial, ya que tiene petróleo y grandes capitales para la inversión; y por otra, podría ‘jalar’ a otros Estados para que hagan lo mismo y entonces, se podría ‘abrir’ una franja entre Estados Unidos y México con un grupo de nuevas naciones independientes. Así, estaríamos “más cerca de Dios” y “más lejos de la Unión Americana”. El asunto no es simple y hay que esperar a ver qué ruta toman los actores involucrados, previendo que el Gobernador Abbott no aborde el caso como algo electoral para ser –como se ha dicho-, el próximo Vicepresidente del país del norte. Si es una persona seria, debe cumplir la amenaza, sin duda. Bueno y por hoy y si tiene